

Metz s'impose pour la sixième fois

Avec plus de mille concurrents, le tournoi international de Thionville a fait le plein. Et le Metz Judo y a encore brillé.

Organisé par le Judo Club de Thionville, le septième tournoi international de la ville a rassemblé ce week-end au complexe sportif de La Milliaire plus de mille compétiteurs (1300 l'an dernier), réparti également sur deux les journées. Une épreuve toutefois tronquée suite attentats à Paris, l'équipe de France militaire n'ayant pas pu faire le déplacement en Moselle.

La journée du samedi pendant laquelle ont évolué 450 judokas était réservée aux poussins, mini-poussins filles et garçons sans classement pour ces derniers, ainsi qu' une compétition par équipe mixte (trois féminines et trois masculins) avec les formations du Metz Judo, de l'AJ54, de Marnaval, coachée par Mélanie Clément, la nouvelle championne de France Ire division, l'équipe nationale du Luxembourg, avec dans ses rangs Taylor King, licenciée à Metz et 84e au classement mondial des -63 kg, et, bien entendu, le club organisateur. Par équipe, les Luxembourgeois se sont imposés en devançant Marnaval, Metz Judo, AJ54,

Charleville-Mézières et le club organisateur.

Hier, les benjamins, minimes, cadets, juniors et seniors filles et garçons ont pris place sur les tatamis pour un total de 712 judokas. En seniors, chez les féminines, la Messine Karen Quilghini (-52 kg) a remporté son tableau en dominant la Parisienne Myriem Samraoui, licenciée au club de Villemomble. Les combattantes du club francilien l'ont emporté grâce Coraline Wuillot (-57 kg), Clarisse Habricot (-70 kg) et Antonia Moreira (+78 kg).

Chez les messieurs, Vicenzo La Manna (JC Petite-Rosselle) a raflé la victoire en -60 kg. Jérémy Andres (JC Sarrebourg) l'a imité en -66 kg. Coté meurthe-et-mosellan, Thiry Clause (OFPND, Frouard-Pompey) est monté sur la plus haute marche du podium chez les -100 kg. Dans la catégorie supérieure, celle des +100 kg, Adrien Poirot (AJ54) a terminé la moisson.

Au final, le Metz Judo a remporté le tournoi pour la sixième fois.

C. C



Taylor King, la Luxembourgeoise de Metz Judo, est en pleine forme actuellement. Photo DR